
JAMA 電⼦情報フォーラム 2020 アンケート結果抜粋 
 
開催⽇時︓2020 年 2 ⽉ 13 ⽇(⽊) 10:00-17:00 
開催場所︓品川フロントビル会議室 
 
◆セッション全体の理解度について 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

講演内容 活動内容
1.とてもわかりやすい 339 1.とても興味がある 332
2.わかりやすい 587 2.興味がある 511
3.わかりにくい 58 3.興味がない 75
4.とてもわかりにくい 5 4.まったく興味がない 4

989 922

午前

1.とてもわかりやすい 192 1.とても興味がある 219
2.わかりやすい 239 2.興味がある 199
3.わかりにくい 43 3.興味がない 37
4.とてもわかりにくい 2 4.まったく興味がない 1

476 456

午後 会議室A

講演内容 活動内容 活動への協⼒
1.とてもわかりやすい 251 1.とても興味がある 249 1.ぜひ協⼒したい 57
2.わかりやすい 361 2.興味がある 345 2.多少の協⼒ならできる 113
3.わかりにくい 50 3.興味がない 57 3.協⼒するのは難しい 275
4.とてもわかりにくい 1 4.まったく興味がない 0 0

663 651 445

午後 会議室B

①午前中セッション 

②午後 A 会場セッション 

③午後 B 会場セッション 
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アンケート抜粋 
 ・Mission、Vision の実現に向けて、具体的な進展が⾒える化期待します。 
 ・サイバーセキュリティ活動が⾃動⾞業界の主要な協調領域だという事に賛同します。 
 ・CASE⇔Data 活⽤、モビリティの 2030 年実現にどんな貢献をされるのか期待します。⽇本の

各地状況に合ったモデル化、成功事例から発展させていくことと想像し、期待します。 
 ・サイバーセキュリティガイドラインの作成を、サプライチェーンから取組まれる事情は解かりました。

コネクテッドについての議論は、異業界にも機会を下さい。 
 ・⾃動⾞業界でも農建機業界と同じような課題を持っていることが、今回の講演で知ることがで

きた。 
 ・企業間の情報交換⾃動化の研究を⾏っているが、研究が進めばいずれ BOM 交換が必要に

なってくると考えている。標準化活動、期待しています。 
 ・DTPD のガイドラインについては、これから検討をはじめるところなので指標として活⽤させて頂き

たい。 
 
 
 全体的に、「とてもわかりやすい」「わかりやすい」とのご評価を頂きました。個別セッションについて
も総じて⾼い評価を頂戴しました。 
 基調講演や招待講演への関⼼も⾼く、各部会の活動につきましても好評頂いたと思います。 
 
最後に 
 ⾮常に多くの皆様よりアンケートを頂戴しまして、⼼より感謝申し上げます。 
 皆様から頂戴しました貴重なご意⾒を、今後の活動へ反映させ改善につなげて参ります。 
 今後とも電⼦情報委員会活動へのご協⼒を賜りますよう、引続き宜しくお願い致します。 
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